



A Sorgues, le 9 juillet 2025

**Monsieur Loïc SOURIAU**  
**Directeur de la Délégation Départementale**  
**Agence Régionale de Santé – Vaucluse**  
Cité administrative  
1, avenue du 7<sup>e</sup> Génie - CS 60075  
**84918 Avignon Cedex 9**

**Objet :** *Avenir du bloc opératoire du Centre Hospitalier d'Apt –  
Demande de réexamen et de concertation*

Monsieur le Directeur,

L'Association des Maires de Vaucluse souhaite, par la présente, vous faire part de ses préoccupations concernant la fermeture annoncée, courant 2025, du bloc opératoire du Centre Hospitalier du Pays d'Apt.

Je mesure pleinement les enjeux nationaux auxquels est confrontée l'offre hospitalière, et je comprends que des réorganisations puissent être nécessaires dans un contexte de tensions sur les ressources humaines, de déficit budgétaire et d'évolution des pratiques médicales.

Cependant, je souhaite appeler votre attention sur la spécificité du bassin de vie d'Apt, territoire rural à la démographie vieillissante, dont l'isolement géographique limite l'accès à d'autres structures hospitalières. Dans ce contexte, le bloc opératoire d'Apt constitue bien plus qu'un équipement technique : il est un pilier de l'offre de soins de proximité, garant de la sécurité sanitaire pour les habitants.

Même si cette fermeture semble aujourd'hui engagée, je vous demande un réexamen attentif de cette décision, à la lumière des impacts humains et territoriaux qu'elle implique. Car si les contraintes budgétaires existent, elles ne doivent pas occulter la dimension humaine, ni affaiblir davantage l'égalité d'accès aux soins sur nos territoires.

Les maires du bassin de vie d'Apt, premiers porte-parole de leurs administrés, expriment une inquiétude réelle, nourrie par une connaissance fine des besoins locaux. Leur implication constructive, leur engagement quotidien aux côtés des habitants, ainsi que leur volonté de dialogue, méritent d'être entendus.

Dans cet esprit, je me permets de vous solliciter pour qu'une concertation approfondie puisse être engagée avec les élus concernés, afin de rechercher ensemble des solutions adaptées, respectueuses des réalités territoriales et soucieuses du bien-être des populations.

Je vous remercie par avance pour l'attention que vous porterez à cette demande, et vous prie de croire, Monsieur le Directeur, à l'assurance de ma considération distinguée.

**Pierre GONZALVEZ**

**Président de l'Association  
des Maires de Vaucluse**

**Copie :** *Aux Maires du Bassin de vie d'Apt ;  
A Yann Bubien, Directeur Général de l'ARS Provence-Alpes-  
Côte d'Azur*